

ABSTRAK

MUHAJIRAH. 10519191913. 2017. *Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo*. Skripsi. Dibimbing oleh Amirah Mawardi dan Ahmad Nashir.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka Di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo (2) Model Pembentukan karakter Peserta Didik Di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo dan (3) Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka Di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo.

Penelitian ini merupakan penelitian Kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 30 siswa yang ditarik dari keseluruhan jumlah populasi siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka Di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo sebanyak 120 siswa. Teknik pengumpulan data adalah angket, dokumentasi dan wawancara

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka Di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo selalu terlaksana dan berjalan dengan maksimal dan berada dalam kategori sangat baik di mana dari 30 siswa terdapat 19 siswa berada pada kategori sangaat baik dengan persentase 63.3%. (2) Model Pembentukan karakter Peserta Didik Di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo yaitu menanamkan nilai-nilai keagamaan, serta pembiasaan, pemberian keteladanan, penugasan, ceramah, dan pemberian hukuman atau sanksi disetiap kegiatan pramuka dan berada dalam kategori sangat baik di mana dari 30 siswa terdapat 16 siswa berada pada kategori baik dengan persentase 53.2%. (3) Hasil analisis pengaruh kegiatan ekstrakurikuler terhadap pembentukan karakter peserta didik menggunakan analisis regresi linear sederhana dengan bantuan SPSS menunjukkan bahwa nilai $T = 3.398$ dengan nilai signifikansi $0,002 < 0.05$, maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang berarti terdapat pengaruh antara variabel kegiatan ekstrakurikuler pramuka (X) terhadap pembentukan karakter peserta didik (Y) di MTs Sabbangparu Kabupaten Wajo

Kata kunci: Kegiatan Ekstrakurikuler Pamuka , Pembentukan Karakter, MTs Sabbangparu